

FABRIQUE DE COLLIERS DE P. P. MAILLOUX



En décembre 1894, voyant la difficulté pour les selliers que j'avais l'honneur de compter pour mes pratiques de se procurer des colliers de toutes façons et pour satisfaire tous les goûts, j'ai décidé d'essayer de remédier à cela en ouvrant une boutique à mon magasin. Après avoir retenu les services d'un ouvrier de première classe pour en prendre la conduite, j'ai commencé à mettre sur le marché une première qualité de colliers ; dès le début ce fut une aide pour les selliers et je suis heureux de le dire et de profiter de l'occasion pour offrir mes remerciements à tous ceux qui ont bien voulu m'honorer de leurs commandes, j'ai été tellement encouragé qu'il m'a fallu augmenter considérablement et à grands frais mes machines et mon personnel. Je suis aujourd'hui en mesure de remplir dans un très court délai toutes espèces de commandes et pour n'importe quelle sorte de colliers, ayant des hommes très compétents, capables de faire un collier de toute manière avec les renseignements voulus. A part l'ouvrage neuf, et cela à la demande d'un très grand nombre de selliers, je fais toutes sortes de réparations aux colliers, ce qui très souvent économise beaucoup d'argent. Afin de donner une idée exacte j'ai mis dans ce volume différents dessins de mes colliers avec quelques renseignements, de quelle sorte de cuir ils sont faits, etc., etc. Je l'ai déjà dit, je fais un collier tel que demandé, c'est-à-dire avec le cuir, de la grandeur et de la forme désirés. Je me crois donc aujourd'hui en mesure de donner entière satisfaction à tous ceux qui voudraient bien m'envoyer leurs commandes. Je me ferai toujours un plaisir d'envoyer tous les renseignements que l'on pourrait me demander en même temps que les prix.

P. P. MAILLOUX.